

NOVEDADES

Despacha María Estela en la Casa de Gobierno

BUENOS AIRES, Ago. 4, UPI y AP.—La presidenta María Estela Martínez de Perón reanudó hoy su actividad oficial en la casa de gobierno tras una ausencia de dos semanas, pero el gabinete volvió a reunirse sin su presencia, mientras otra crisis parecía perfilarse dentro del peronismo en torno de la elección de titular de la Cámara de Diputados.

La mandataria reanudó hoy su actividad en la sede gubernativa, pero, no obstante, no participó de una reunión de gabinete, según se informó oficialmente. El comunicado oficial no consignó los temas tratados por los ministros.

Por su parte, en La Paz, Bolivia, el ministro argentino de Defensa, Jorge Ernesto Garrido, declaró hoy que la presidenta María Estela de Perón descansará durante 10 días en Mar del Plata, para recuperarse "del intenso trabajo de las últimas semanas".

"La presidenta, sin embargo, mantendrá permanente contacto con los hombres del gobierno y, en su caso, continuará dando las líneas maestras de acción", dijo esta mañana.

Garrido también anunció que "pronto", las fuerzas armadas lograrán asumir un control total sobre los movimientos guerrilleros que operan en el norte argentino.

"Creo que pronto podremos decir que hemos llegado a controlar esa situación", declaró.

El ministro afirmó que la crisis económica argentina "está pasando" y que equipos técnicos del gobierno han empezado a preparar planes para un futuro inmediato, a fin de tonificar la economía de su país.

Mientras tanto, la Confederación General Económica (CGE), principal organización empresarial del país, propuso un "plan de emergencia" al gobierno, a fin de enfrentar un proceso de recesión cuyos síntomas se hacen día tras día más notorios.

La CGE dice que hay que renegociar la deuda externa argentina, calculada en 10,000 millones de dólares, que tiene importantes vencimientos a corto plazo en circunstancias en que las reservas del país están en un nivel sumamente bajo.

EL DIA

Ecuatoriana en Argentina Atentado en la Embajada

BUENOS AIRES, 5 de agosto (AFP).—Un artefacto de regular poder estalló poco después de medianoche local (3:00 GMT del martes) en dependencias de la embajada de Ecuador, en esta capital.

Los daños registrados fueron considerables pero no hubo víctimas.

Ante la presunción de que pudiera haber otras bombas en el edificio, personal de la brigada de explosivos de la Policía Federal concurre al lugar y realizó una prolija inspección que no arrojó resultado alguno.

Excelsior

Estallaron Bombas en el Consulado de Venezuela en NY y en la Embajada de Ecuador en B. Aires

NUEVA YORK, 4 de agosto. (AP-EFE)—Atentados dinamiteros en el consulado de Venezuela en esta ciudad y en la embajada de Ecuador en la ciudad de Buenos Aires se cometieron esta noche. En ambos casos la policía de estas ciudades informó que no hubo bajas personales y que se desconocía el motivo del atentado o la identidad de los atacantes.

En el consulado de Venezuela, que se encuentra frente a la catedral de San Patricio, el cristal de la ventana fue hecho pedazos por la explosión.

En la embajada de Ecuador la bomba estalló en el sótano y fue necesaria la intervención de la Brigada Móvil de Explosivos, que acudió para registrar el edificio en previsión de que pudiera haber más artefactos escondidos. Los daños fueron considerables.

NOVEDADES

Nuevo Presidente del Banco Central de Argentina

BUENOS AIRES, Ago. 4, AFP.— El gobierno designó hoy al abogado Emilio Mondelli, presidente del Banco Central, de la República Argentina.

El funcionario, que reemplaza a Ricardo Cairoli, asumirá sus funciones mañana, martes.

Medellín inició su carrera bancaria en 1941, desempeñándose en el Banco Germánico de América del Sur y luego pasó al Banco de Italia y Rio de la Plata, donde llegó a ocupar la gerencia general.

Integró comisiones técnicas de la Asociación de Bancos de la Argentina, fue vicepresidente del Comité de Abogados de Bancos y condujo seminarios sobre finanzas y cambios en el Instituto para el Desarrollo de Ejecutivos en la Argentina.